

# BIG ISSUE

## Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menyapa Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 5, 2024 - 13:13



*Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menyapa Warga*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Jumat, tanggal 5 April 2024,  
suasana di Kampung Liunggunung, Rt.02 Rw.04 Desa Kertaangsana,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, terasa lebih bersemangat. Bukan tanpa alasan, sebab Bhabinkamtibmas setempat telah menggelar kegiatan door to door system (DDS) atau yang lebih dikenal dengan istilah Anjongsana.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya sekadar menyapa warga, melainkan juga menyampaikan sejumlah himbauan yang sangat relevan bagi kenyamanan serta keamanan bersama selama bulan suci Ramadan 1445 H.

Dengan penuh kehati-hatian, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar. Pertama-tama, demi kelancaran ibadah di bulan Ramadan, warga diminta untuk tidak menjual atau bahkan membakar petasan. Hal ini sebagai langkah menjaga ketenangan dan khidmatnya beribadah bagi umat Islam selama bulan penuh berkah tersebut.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat akan bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa mengintai di wilayah mereka. Himbauan ini menjadi sebuah tanda kepedulian yang nyata dari pihak berwajib terhadap keselamatan dan keamanan warga.

Selain itu, dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian, begal, dan pencurian kendaraan bermotor.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Komandan, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, kegiatan Anjongsana ini dilaporkan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menjadi bukti nyata dari sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan serta memelihara ketertiban bersama.